

## ～らいおん組、青少年科学館に行く～

7月4日は、らいおんさんが楽しみにしていた園外保育の日でした☆  
今回は公共交通機関を使って、青少年科学館へ行ってきました！



バスはやーい！

おそと  
まっくらだね…



「しゅっぱつしんこーう🔥」と元気よく出発し、バスと地下鉄に乗って目的地まで向かいます🚗  
バスと地下鉄の中での約束を思い出し、とってもかっこよく乗っていたらいおんさん！  
「あとどれくらいで着くの～？」とワクワクを抑えきれない様子でした(>▽<)♡



無事到着し、館内で遊びつくしました♡





カーリング体験！！

ブラシでゴシゴシ擦ります☆彡

不思議な鏡で

ちっちゃくなっちゃった！！ 😲



大人気だったななめの部屋！

真っ直ぐなのに進めない～(><)



🍱 お昼休憩 🍱



おいしいおにぎりとおやつで

お昼休憩 🍱

みんなで食べたら

おいしさ100倍だね ✨



ZZZZ

遊び疲れて  
帰りの地下鉄では  
夢の中・・・  
たのしかったね♡



ずーっと楽しみにしていたこの日！♪  
往復約2時間の大移動も、最後まで頑張りましたよ！🔥  
様々な体験を通してまたひとつ成長したらいいおんさんなのでした😊

